
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 

    

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
INSTALAÇÃO DE UMA RAMPA DE 
ACESSIBILIDADE NA UNIDADE 
DISPENSADORA DE MEDICAMENTOS 
CENTRAL 
 

Considerando a média de atendimentos ao público 
(usuários) da Unidade Dispensadora de Medicamentos Central, situada a Rua Marechal 
Deodoro, que é de aproximadamente 450 pessoas por dia, com uma porcentagem de usuários 
com deficiência física (cadeirantes); 

 

Considerando a solicitação de alguns usuários do local, 
reclamando do fato de que não existe rampa de acesso apropriada para esse tipo de público; 

 

Considerando por fim a ocorrência de alguns incidentes 
e acidentes com alguns cadeirantes e o risco que representa; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a) É possível instalar uma rampa de acessibilidade para 
pessoas portadoras de deficiência física – cadeirantes – 
na Unidade Dispensadora de Medicamentos Central? 

 

b)  Caso positivo, qual o prazo? 
 

c)  Caso negativo, justificar. 

SALA DAS SESSÕES, em 02 de dezembro de 2013. 
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